

Rapport de l'Académie nationale de Pharmacie « Observance des traitements médicamenteux en France »

15/12/2015

L'Académie de pharmacie fait, dans un rapport publié la semaine dernière, une série de recommandations à l'intention de l'ensemble des acteurs du système de santé (pouvoirs publics, médecins, hôpitaux, pharmaciens, laboratoires, patients, etc.) afin d'améliorer l'observance aux traitements médicamenteux.

Consulter ici le rapport de l'Académie nationale de Pharmacie « Observance des traitements médicamenteux en France »